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С митингов, посвященных выдвижению кандидатов в участковые 
Г" избирательные комиссии по выборам в Верховный Совет РСФСР "̂ 11 

О О О 

д л я РАБОТЫ НА УЧАСТКАХ— 
ЛУЧШИХ ЛЮДЕЙ ИНСТИТУТА 

Перед людьми, до отказа 
наполнившими большую 401 
аудиторию гидрокорпуса, на 
возвышении доцент кафедры 
политэкономии тов. Гриднев, 

Он открывает митинг изби
рателей—студентов, профес
соров, преподавателей и слу
жащих гидротехнического, 
инженерно-экономического и 
энергомашиностроительного 
факультетов. 

— Во время кампании по 
выборам в Верховный Совет 
СССР блок коммунистов и 
беспартийных победил. Пар
тия обросла новым слоем ак
тива из среды беспартийных 
товарищей. Они шли рука об 
руку с коммунистами—эти 
беспартийные большевики, 
работая на избирательных 
участках, агитируя за успех 
выборов, сплачивая массы из-, 
бирателей вокруг ленинского 
ЦК,—говорит тов, Гриднев. 

—• Нам сейчас предстоит 
выдвинуть трех товарищей 
для работы в избирательных 
участках во время кампании 
по выборам в Верховный Со
вет РСФСР, выбрать людей 
честных, преданных нашему 
общему делу строительства 
социализма, славному руко
водству большевистской пар
тии. 

— К этому ответственному 
делу—выдвижению с в о и х 
представителей—надо отнес
тись со всей серьезностью. От 
работы уполномоченных в ос
новном зависит, чтобы выбо
ры в Верховный СоветРСФСР 
прошли с еще большим подъ
емом, еще более организо
ванно, чем выборы в Верхов
ный Совет СССР. Товарищи, 
которых мы выдвинем, дол
жны учесть весь предшество
вавший опыт организацион
ной и агит.-массовой работы. 

Одна за другой—пять фа
милий записываются на до
ске. Коротко, конкретно вы
ступающие обрисовывают тех, 
кого они считают достойны
ми высокого доверия масс. 

В результате голосования 
кандидатами для работы на 

избирательных участках ут
верждаются тт, Шафалович 
Иващенко и Хейфец. 

Особенно горячо собрав
шиеся отнеслись к кандида
туре тов. Шафаловича—про
фессора-орденоносца. Он был 
избран единогласно, под гром
кие аплодисменты. В его ли
це представлена лучшая часть 
старой интеллигенции, безза
ветно отдающая свои силы 
на благо социалистической 
родины. Профессора Шафа
ловича знают и ценят не толь
ко у нас в институте, не толь
ко в среде специалистов-гид
ротехников. Орденом прави
тельство отметило его боль
шие заслуги всесоюзного зна
чения. Он—один из создате
лей Волховстроя и Днепро-
строя; он обучил немало сту
дентов, а сейчас обещает так 
же добросовестно выполнить 
ответственнейшее обществен
ное поручение. 

Вторым в списке утверж
дается т, Иващенко, сочувст
вующий, аспирант энергома
шиностроительного факуль
тета, член профкома. Он ру
ководит политике - воспита
тельной работой среди про-
фессорско-преподавательско-1 
го состава. Не раз проявил 
хорошие организаторские 
способности, 

И третьим в списке идет 
тов. Хейфец, В свое время он 
окончил техникум, работал 
на заводе, был там членом 
комитета ВЛКСМ, Сейчас он 
студент инженерно-экономи
ческого факультета, агитатор 
профполитсети. 

В заключение выступили 
т, Аронов и доц, Вейнгар-
тен—декан инженерно-эконо
мического факультета. От 
лица собравшихся они выра
зили уверенность в том, что 
кандидаты с честью выпол
нят возложенные на них обя

занности. 
БАРМИН 

Посланники рабочих и служащих 
На митинге рабочих и слу

жащих, состоявшемся 15 мая, 
в участковые избиратель
ные комиссии выдвинуты 
Мелитина Анатольевна Вол
кова и Самуил Адольфович 
Капитайкин, 

Дочь земского врача, Ме
литина Анатольевна Волкова 
выросла на Волге, в селе 
Деево Городище, Окончив 
школу девятилетку, в тече
ние трех лет работала в сель
советах, а затем учительни
цей в школе I ступени. В на
шем институте тов. Волкова 
работает 4-й год. Товарищи 
знают ее, как прекрасного 

работника и активную обще
ственницу, Волкова является 
членом профбюро рабочих и 
служащих, сейчас работает 
агитатором. 

Самуил Адольфович Капи
тайкин родился в Белоруссии 
в крестьянской семье. Окон
чил "ремесленное училище, 
работал слесарем. Дальней
шие вехи на его пути от сле
саря до ассистента ЛИИ— 
это служба во флоте, рабфак. 
Сварочный институт и метал
лургический факультет Ин
дустриального института. 

КОВАЛЕВА 

Избраны 
единогласно 

205 человек присутствовало 
на объединенном собрании ме
ханического, промтранспорт
ного и инженерно-физическо
го факультетов. 

Профессора, преподавате
ли, студенты и служащие 
кандидатами в участковые 
избирательные комиссии еди
ногласно выбрали студента 
механического факультета 
тов. Подтягайло, студента 
промтранспортного ф-та За-
даянного и доцента тов. 
Шольп. 

Студента Подтягайло вы
ступавший на собрании тов. 
Большаков характеризует как 
дисциплинированного студен
та, отличника, образцового 
старосту группы,отзывчивого 
и чуткого товарища. 

До поступления в институт 
тов. Подтягайло работал то
карем, затем инструктором 
и мастером на одном из ле
нинградских заводов, где в 
течение ряда лет был членом 
цехового комитета. 

Тов. Задаянный—сынжелез-
нодорожного рабочего. До 
поступления в институт окон
чил промтранспортный тех
никум и в течение пяти лет 
работал по специальности в 
Донбассе.Он пользуется боль
шим авторитетом у студен
тов и преподавателей факуль
тета. Прекрасный обществен
ный работник, энергичный и 
инициативный тов, Задаянный 
сочетает работу члена проф
кома, комсорга факультета, 
а теперь и агитатора с отлич
ной учебой. 

Доцент механического фа
культета Шольп преподает 
давно. 

— С 12 лет я уже стал да
вать уроки, чтобы поддержать 
семью,—говорит он.—Продол
жал их давать и в студенче
ские годы, так как средств, 
присылаемых отцом, было не
достаточно. В 1919 году по
сле окончания Политехниче
ского инстнтута работал ин
женером на ряде предприя
тий, в то же время занимаясь 
педагогической деятельно
стью. В институте преподаю 
уже много лет. 

Тов. Фаддеев — зам. декана 
механического факультета 
характеризует тов. Шольп 
как прекрасного преподава
теля, активного обществен
ника. 

РОГИНСКАЯ 
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предвыборный плакат худ. Вблковой и Пинус, выпущен-
ный Изогиз'ом 

Репродукция Союзфото 

Облеченные большим доверием 
На совместном митинге 

общетехнического, электро
механического и металлурги
ческого факультетов в Акто
вом зале 15 мая происходило 
выдвижение кандидатов в 
члены участковой избира
тельной комиссии. 

Первой была предложена 
кандидатура профессора ме
таллургического факультета 
Михаила Порфирьевича Сла-
винского, окончившего Поли
технический институт и ра
ботающего у нас преподава
телем с 1912 года. За время 
пребывания в институте он 
неоднократно был членом 
месткома и теперь работает 
в секции научных работников 
Ленсовета. Не ограничиваясь 
преподаванием, профессор 
работает на нескольких мо
сковских и ленинградских 
заводах. 

Из высказываний было ясно, 
что проф. Славинский, этот 
прекрасный производствен
ник, крупный научный авто
ритет, относящийся к работе 
добросовестно и честно, чут
кий и отзывчивый к студен
там—будет активным членом 
избирательной комиссии. Ап
лодисментами было отмечено 
единогласное утверждение 
кандидатуры проф. Славин-
ского. 

Так же единодушно была 
принята кандидатура сту
дентки ОТФ 254 гр, тов, Ли-
берман, 4 года до института 
проработавшей на заводе 
конструктором, отличницы, 
лучшего агитатора 21-го изби
рательного участка. 

Агитатором- ио выборам в 
Верховный Совет СССР рабо
тал также третий кандидат-
профессор электромеханиче
ского факультета Владимир 
Петрович Иванов. С огром
ным вниманием выслушали 
студенты яркую речь проф. 
Иванова. До революции — 
один из шести детей в семье 
мелкого служащего. Безрадо

стная, полная нужды, была 
обстановка. 

Великая Октябрьская ре
волюция „дала всем нам 
высшее образование",—гово
рит проф.Иванов,—„и все сей
час трудятся на пользу на
роду, давшему нам эту воз
можность: участвуют в на
учной и в производствен
ной работе". 

Бурные аплодисменты, пок
рывшие слова проф.Иванова, 
показали как близки его чув
ства всем, ибо каждому из 
нас пролетарская- революция 
дала возможность счастливо 
и радостно жить, работать и 
учиться. 

Проф, Иванов—член Ленсо
вета двух созывов, замести
тель председателя топливно-
энергетической секции, ак
тивно участвовал в кампании 
по выборам в В е р х о в н ы й 
Совет СССР—был доверен
ным 77-го избирательного 
участка. 

Выступавшие—проф. Залес
ский, тов. Бурейко охаракте
ризовали его, как беспартий
ного большевика, имеющего 
громадный опыт, энергичного 
ы добросовестного человека, 
достойного звания члена 
избирательной комиссии. 

Студент Климков (ЭМФ— 
IV курс), также выдвинутый в 
избирательную комиссию, — 
отличник, работает 2 года 
профоргом группы, агитатор 
21-го избирательного участка. 
Тов. Бурейко характеризует 
его как лучшего профорга 
факультета, прекрасно выпол
няющего все общественные 
задания, ему порученные. 
Единодушное „ура!*, которым 
окончился митинг, показало, 
что присутствующие на ми
тинге с радостью утверждают 
выдвинутых в члены избира
тельной комиссии, 

ИВАНОВ 



Фото Ананьева 

В эскизном зале 
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СОДЕРЖАТЕЛЬНЫЙ ДОКЛАД 

РАБОТА ПОЛИТКРУЖКОВ 
НА МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОМ ФАКУЛЬТЕТЕ 

На-днях комсомольская мо
лодежь электромеханическо
го факультета прослушала 
весьма содержательный, по
литически заостренный док
лад тов, Михайлова, секре
таря горкома комсомола „о за
дачах комсомольской органи
зацин факультета в пред
стоящих выборах в Верхов
ный Совет РСФСР". 

Вначале тов. Михайлов 
рассказал о некоторых ито
гах по выборам в Верховный 
Совет СССР, 

— В период подготовки к 
выборам в Верховный Совет 
СССР комсомольцы города 
Ленина проделали большую 
работу. 14160 агитаторбв-
комсомольцев работали на 
избирательных участках. Бы
ло создано свыше 5000 моло
дежных кружков по изуче
нию Положения о выборах в 
Верховный Совет СССР и 
Конституции СССР. 300 ком
сомольцев, посланных в де
ревни для проведения агита
ционно-массовой работы, со
здали за короткий промежу
ток времени 500 новых ком
сомольских организаций. 

Далее тов. Михайлов осве
тил вопросы практической 
работы комсомольской орга
низации в предстоящих вы
борах. 

— В порядке подготовки к 
выборам, комсомольской ор
ганизации факультета необ
ходимо обеспечить рост 
политической активности 
комсомольцев и молодежи. 

добиться лучших показа
телей в учебно - производ
ственной работе, развернуть 
агитационную работу и т. д. 

В прениях по докладу тов. 
Михайлова выступило четыре 
человека. Выступавшие го
ворили о недостаточной ра
боте комитета ВЛКСМ ЭМФ 
со студенчеством по вопро
сам избирательной кампании. 

Тов. Муратова указала, что 
со стороны комитета комсо
мола ЭМФ не оказывается 
повседневная практическая 
помощь агитаторам, выделен
ным в 21-й избирательный 
участок. 

Интересным было выступ
ление тов. Денисова, кото
рый рассказал о своей рабо
те в деревне во время кам
пании по выборам в Верхов
ный Совет СССР. Он пред
лагает, чтобы и сейчас ком
сомольцы приняли участие в 
этой ответственной работе. 

Надо тут же указать на ис
ключительную недисципли' 
нированность некоторых ком
сомольцев. Прошедшее соб
рание подтверждает это. Надо 
сказать, что уже не первый 
случай когда со стороны ряда 
комсомольцев наблюдается 
небрежное отношение к дис
циплине собраний, а комитет 
ВЛКСМ электромехаников 
спокоен,' 

ГОРСКИЙ 

Комсомольская организация иа ме
таллургическом факультете большая, 
но насчитывает всего 4 пропаганди
ста-комсомольца. В первом пото
ке школы пропагандистов учатся 
всего 3 человека.Комсомольцев-аги
таторов в группах и на участках 
15 человек. Политзанятия налажены 
плохо. Посещает кружки, если су
дить по последним трем занятиям, 
немного больше половины слуша
телей. Основной процент неявок 
падает на кружки V курса (дипло
манты). 

Чтобы выправить создавшееся по
ложение, члены комитета комсомола 
ходили на занятия кружков, бесе
довали, вызывали прогульщиков на 
комитет. Впрочем большинство про
гульщиков на вызовы нэ явилось. 

Самые плохие кружки на факуль
тете, это кружок №5 пропагандиста 
тов. Якубц«нера и кружок № 7 про
пагандиста тов. Иванцова. Посещает 
и тот и другой не больше 60 проц. 
слушателей. Слушатель тов. Сидо
ренко заявил, что историю пар
тии он знает и поэтому не гото
вился и не будет готовиться, В то 
же время тов, Сидоренко не может 
ответить на многие вопросы,—на
пример, не знает каково было поло

жение рабочего класса за рубежом 
и у нас к XVI партийному съезду. 

Слушатели отмечают неподготов
ленность некоторых пропагандистов. 
В кружке № 2 пропагандист тов. 
Богданов не отвечает на многие 
вопросы слушателей, ссылаясь на 
недостаток временн. 

Лучше работает кружок 7^,' 1 
(пропагандист тов. Петренко, ста
роста тов. Долганова). Средняя по
сещаемость здесь 85 проц. Слуша
тели добросовестно готовятся, заня
тия проходят интересно. 

Интересно проводит занятия про
пагандист тов, Журин, но явка в 
этом кружке слабая—70 проц. Слу
шатели готовятся недостаточно хо
рошо и нерегулярно. В кружке №2 
(староста тов. Кузнецов) слушатели 
ходят аккуратно, но готовятся к за
нятиям не всегда. 

Мы должны всемерно повышать 
свой политический уровень, чтобы 
быть зоркими часовыми завоеваний 
революции. Без знания истории 
партии, без знания борьбы партии 
со всякого рода уклонами, группи
ровками, шайками бандитов и ди
версантов мы не сможем выполнить 
эту почетную ответственнейшую 
задачу. 

ФИЛЬЧУКОВА 
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Фото Коновалова 

Студенты ОТФ тт. Натенов и Лачуженок в лабо
ратории общей физики определяют коэфициент 

линейного расширения 
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„ПОЖАРНАЯ ОПЕРАТИВНОСТЬ" 
Секретари факультетских 

организаций обеспокоены. 
Каждый по-своему трактует 
полученную им только что 
повестку: 

— Предлагаем Вам явиться 
сегодня 13 мая на совещание 

У КОМСОМОЛЬЦА НЕ ДОЛЖНО БЫТЬ 
АКАДЕМИЧЕСКОЙ ЗАДОЛЖЕННОСТИ 

В итоге январских и фев
ральских экзаменов, прохо
дивших иа третьем и четвер
том курсах ИФФ, из 122 ком
сомольцев 27 остались с дол
гами. При этом у многих 
комсомольцев III курса долги 
сохранились еще со времени 
учебы на общетехническом 
факультете. По данным дека
ната на 1 апреля к хрониче
ским должникам относились 
студенты Успенский из 315 
группы, Малкина из 335 груп
пы, не сдавшие черчения, 
Меньшиков из 315 группы, 
не справившийся с черчением 
и начертательной геомет
рией. 

Обилие долгов у комсо
мольцев нашего факультета 
объясняется главным образом 
недостаточно серьезным от
ношением их к занятиям и к 
планированию своей работы. 
У многих систематическая 
учеба в течение всего семе
стра подменялась предъэкза-
менационной штурмовщиной. 

Стоит только взять себя в 
руки, покончить с расхлябан

ностью, чтобы не только рас
считаться с долгами, но и 
встать в ряды отличников, 
ударников. Живой пример-
комсомольцы 442 группы 
(комсорг К. Шлягин) — они 
сдали все предметы на „от
лично". 

Показателен еще один при
мер. 

В весенние экзамены на IV 
курсе загрузка студентов 
была более концентрирован
ной, чем зимой, но резуль
таты значительно лучше. Ска
зались запрещение отсрочки 
сдачи экзаменов и предвари
тельная работа обществен
ных организаций, возглавляв
ших социалистическое сорев
нование и проводивших про
изводственные совещания. 

Судя по предварительным 
данным,комсомольцы IV курса 
в этом семестре работали 
успешней. Так, из 182 чело
век, которые сдавали экзаме
ны, 142 получили оценку „от
лично*, 40 — „удовлетвори
тельно* и 2 „неудовлетвори

тельно". Следует отметить, 
что не все комсомольцы сда
ли ленинизм на „отлично", а 
ведь им надо было стремить
ся к этой отметке. 

Наши комсомольцы-отлич
ники действительно лучшие 
люди нашего факультета. 
Большинство из них умело 
соединяет учебу с большой 
общественной работой. На
пример отличники Витман, 
Стволинская, Беленькая, Бе
лявский, Гуткин, Мескин, 
Сапфирова, Фогельсон, Ассов-
ский, Зибежинский, Кузнецов, 
Лазуркин, Малахов, Саенко 
принимают активное участие 
в агитационно-пропагандист
ской работе. 

Большим минусом наших 
комсомольцев является их 
недостаточное участие в ра
боте кружков НТК. Кружки 
эти влачат жалкое существо
вание. Активным участием в 
этих кружках комсомольцы 
смогли бы поднять их работу 
на должную высоту. 

Б. МАКАРОВ 

секретарей комитета в 23 ч. 
30 м. 

Секретарь комитета 
комсомола ЛИИ 

КОНДРАТЬЕВ 
В чем дело? Непонятно-

Почему в такой поздний час... 
Ни пожара, ни другого бед

ствия не произошло. Но „по
жарные методы работы* с же
ланием проявить „оператив
ность" выявились полностью. 

Мы затрудняемся вам со
общить, кому принадлежит 
идея этого созыва, однако, 
как следует из вышеизложен
ной повестки, следует увен
чать „ л а в р а м и * комитет 
ВЛКСМ ЛИИ в целом. 

ПОЛОНСКИЙ 

ИНТЕРЕС 
К ФИЛОСОФИИ 
26 апреля происходило от

крытое комсомольское собра
ние инженерно-физического 
факультета. Собрание это 
было несколько необычным. 
На повестке дня стоял толь
ко один вопрос: , 0 дискус
сии по вопросам физики в 
журнале „Под знаменем марк
сизма". Докладчик тов. А. С. 
Поляк. 

Философия физики чрезвы
чайно интересует студентов 
инженерно-физического фа
культета. Докладчику было 
подано такое количество за
писок и задано такое коли
чество устных вопросов, что 
пришлось в конце-концов за
кончить собрание, далеко не-
исчерпав их все. Наряду с 
вопросами по философии фи
зики было задано очень боль
шое число общих вопросов по 
философии, обнаруживших 
во многих случаях более чем 
слабое знание самых основ
ных вопросов диалектическо
го материализма. Оно, впро
чем, и понятно. Из 22-часо
вого курса диалектического 
материализма (с включением 
истории философии и крити
ки буржуазных теорий) мно
гого не извлечешь. 

Немудрено, что студенты 
пользуются всяким удобным 
случаем для пополнения сво
их философских познаний. 
Однако, количество этих 
удобных случаев чрезвычайно 
незначительно. За последние 
годы это было первое собра
ние, на котором ставились 
философские вопросы. Боль
шое стремление студенче
ства к овладению марксиз
мом-ленинизмом должно быть 
учтено дирекцией, обществен
ными организациями и кафед
рой диалектического мате
риализма. 

Программно - методическое 
совещание по инж.-эконо-
мическим специальностям 
Главное Управление Учебными 

Заведениями Народного Комисса
риата Тяжелой Промышленности 
СССР проводит программно-мето
дическое совещание по инженер
но-экономическим специальностям. 

План работ совещания 
19 мая в 12 часов дня—Пленум 

совещания. 
20 мая—Работа комиссий по 

учебным планам. 
21 мая—Работа комиссий по 

учебным программам. 
22 мая—Работа комиссий по про

граммам и тематике курсового и 
дипломного проектирования. 

23 мая—а) доклады ;об итогах 
работы комиссий, б) учебники и 
учебные пособия—доклад зав. на
учно-методическим кабинетом по 
инженерно-экономическому обра
зованию. 

Работа комиссий будет прохо
дить в помещениях Гидрокорпуса, 

Л, 

О О 

Хорошая инициатива 
с плохим концом 

По инициативе комсомоль
ской организации рабочих и 
служащих был организован 
кружок танцев, прн своем 
клубе. Преподаватель танцев 
(член бюро комсомольской 
организации — культ.-массо-
вый работник тов, Поляков), 
позанимавшись два раза, ос
тался недоволен. То для него 
мало людей (15 человек), то 
ходят вместе умеющие и не-
умеющие, то нет пианиста, 
то маленькие ребята мешают. 
Кружок танцев развалился. 
Многие из участников кружка 
занимаются теперь в школе 
танцев, заплатив по 40 рублей, 
а это не все могут сделать. 

Секретарь комсомольской 
организации тов. Мейлах не 
придала никакого значения 
развалу кружка, не постара
лась найти выход, чтобы ожи
вить этот участок культ,-мас
совой работы среди молодежи. 
Факт тем более интересный, 
что погублена была собствен
ная же инициатива комсо
мольской организации. 

КРУЖКИН 



1рекратить волокиту с присвоенкем 
у ч е н ы х с т б п е н е н 

Тов. Малъ верен себе 
В своей статье „Задачи со

ветской высшей школы", опу
бликованной в „Правде", 
председатель Всесоюзного 
комитета по делам высшей 
школы тов. Кафтанов указы
вал на то, что один из подлых 
методов, практиковавшийся 
врагами народа для дезорга
низации высшей школы, за
ключался в торможении при
суждения ученых степеней и 
званий. 

Всякому честному гражда
нину советской страны ясно, 
что вся его деятельность 
должна быть направлена на 
то, чтобы возможно скорее 
ликвидировать последствия 
вредительства презренной 
кучки негодяев. Приводимым 
ниже примером мы считаем 
необходимым показать, что, 
к сожалению, отдельные ра
ботники нашего института 
еще не поняли этого. 

Очень давно, еще в 1936 г., 
в Комитет по делам высшей 
школы институтом' было на
правлено ходатайство о при
суждении ученой степени кан
дидата наук и, о, доцента 
И. И. Палееву. Посланные ма
териалы пролежали в ка
бинетах ВКВШ без всяко
го движения вплоть до 
1938 года. 

Новые люди, пришедшие в 
Комитет по делам высшей 
школы, очевидно разрыли 
среди прочих, законсервиро
ванных вредителями, дел и 
материал о И. И. Палееве и 
послали в институт запрос, 
поддерживает ли последний 
свое прежнее ходатайство. 

О 

25 марта совет инженерно-
физического факультета вы
носит постановление о том, 
что не только поддерживает, 
но и ходатайствует об ут
верждении И. И, Палеева 
в звании профессора. Далее 
материалы о И, И. Палееве 
нужно было вновь незамедли
тельно отправить в Комитет 
по делам высшей школы, 
о чем надлежало позаботить
ся отделу по подготовке науч
ных кадров в лице его на
чальника тов, Маля. Каково 
же было удивление И. И. Па
леева, который, придя 13 мая 
к тов. Малю, узнал, что ма
териалы о нем опять лежат 
без движения, но на сей раз 
в стенах института. 

Подобный стиль работы 
тов, Маля не способствует 
задачам быстрейшей ликви
дации последствий вредитель
ства, 

ФЕЕНБЕРГ 

От редакции. В „Инду
стриальном* уже однажды 
отмечался случай бюрократи
ческой волокиты, допущен
ный по вине тов. Маля, в от
ношении дела аспиранта Ча-
рохчьян. Повторение факта 
подобного же рода заставляет 
нас обратить внимание ди
рекции и общественных орга
низаций ЛИИ на то, что тов. 
Маль остается верен своим 
порочным методам работы и 
мы настаиваем, чтобы были 
приняты меры, радикально 
пресекающие дальнейшие по
пытки к издевательству над 
специалистами. 

О О — 

Фото Коновалова 

Студенты. ОТФ на практических занятиях в лаборатории сопротивления материалов 

Пополнить оборудование 
сварочных лабораторий 

Из доцентов—в ассистенты... 
я работаю доцентом с 

1932 года (согласно приказу 
директора Котлотурбинного 
института). За это время я 
успел защитить диссертацию 
на степень кандидата техни
ческих наук, успел провести 
ряд исследовательских работ. 
Вопрос же об утверждении 
меня доцентом до сих пор 
„маринуется" в каких-то уч
реждениях в Москве. 

Все 6 лет я получал зар
плату по доцентской ставке. 
И вдруг в марте, к своему 
удивлению, узнаю, что пере
веден на ставку ассистента. 
Еще более изумило меня то, 
что на нашей кафедре (гидро
машин) проведены в штат 
2 профессора, 6 ассистентов 
и ни одного доцента. Все до
центы переведены в ассистен
ты. Кто же будет вести ос
новные курсы по этой ка
федре? »Не беспокойтесь",— 

разъясняет зам, директора 
тов.Старостин,—„работать вы 
будете, как и раньше, толь
ко зарплату будете получать 
по ассистентской ставке*. 

Попытка дирекции ЛИИ 
уйти от ответственности за 
это издевательство, перело
жить всю ответственность на 
ВКВШ, не удастся. Только 
после моего заявления об от
казе работать в качестве ас
систента, дирекция постави
ла этот вопрос перед нахо
дившимся в Ленинграде зам. 
начальника ВКВШ тов. Шу-
хановым, и насколько мне из
вестно, получила ответ, что 
дело исправить весьма легко. 
Однако воз и ныне там. 

Только отсутствием какой-
либо заботы о „живом чело
веке" можно объяснить со
здавшееся положение. 

Кандидат технических наук 
А. Ф. ЛЕСОХИН 

Фото Ананьева 

Всякому, побывавшему в ла
бораториях сварочной спе
циальное ги нашего института, 
бросается в глаза почти пол
ное отсутствие самого не
обходимого и в то же время 
сравнительно недорого стоя
щего оборудования. 

Имеющееся оборудование 
лабораторий сильно обветша
ло и требует ремонта или 
замены. 

Почти все щитки в лабо
ратории дуговой сварки про
пускают свет и этим портят 
глаза работающим а ней. 
Измерительные приборы дают 
неправильные показания— 
этим снижается эффектив
ность проводимых лаборатор
ных и исследовательских ра
бот. Эталонных приборов нет. 
Дуговой автомат, требующий 
небольшой починки, не ре
монтируется и потому рабо
тает плохо. На 3 лаборато-

О 

рии имеется всего... один се
кундомер, мало пригодный 
к употреблению и совершен
но непригодный при произ
водстве точных работ. 

Этот перечень можно было 
бы продолжить и дальше. 

Объясняется такое поло
жение отсутствием должного 
внимания к лабораториям со 
стороны дирекции института, 
отсутствием необходимых 
средств. 

Посетивший лаборатории 
начальник отдела втузов Ко
митета по делам высшей шко
лы при СНК СССР тов. Плот-
кин отметил царящее в них 
запустение и по приезде в 
Москву запросил дирекцию, 
какие меры приняты ею в этой 
области. 

Совершенно очевидно, что 
пока дирекции „рапорто
вать* не о чем. 

ПАВЛОВ 

О О 

Бездушное отношение к детям 

В комнате юных авиамоделистов клуба ученых ЛИИ 

Мы, студенты ЛИИ, рабочие 
и служащие студгородка и ин
ститута—родители детей, по
сещающих ясли № 174, еще 
раз обращаем внимание об
щественных организаций на 
бездушно - бюрократическое 
отношение дирекции студго
родка к работе яслей. Еще 
в достаточно холодное для 
грудных детей время было 
выключено отопление. Играя 
на площадке, ребята нахо
дятся под угрозой быть иска
леченными осколками стекол, 
непрерывно падающими с 
верхних этажей. Площадка 

скорее напоминает мусорную 
яму. 

С 15 мая, в связи с выездом 
на дачу, дети будут нахо
диться в яслях круглые сут
ки и в это самое время ди
рекция студгородка соизво
лила оставить ясельный об
служивающий персонал без 
связи с необходимыми учреж
дениями, выключив телефон 
после пятилетнего пользова
ния им. 

НАВАРА. ЛОГИНОВА, 
ГЕЛЬФЕННБЕЙН, КРУТОВА 

Всего 11 подписей 

Смотр художественной 
самодеятельности 

С 24 по 31 мая будет про
ходить смотр художествен
ной самодеятельности Союза 
работников тяжелого машино
строения.В смотре участвуют 
Кировский и ИжорскиЙ заво
ды, завод им. Кирова, „Рус
ский дизель*, .Металлист" и 
Ленинградский Индустриаль
ный институт. 

В настоящее время идет 
предварительный отбор уча
стников и утверждение про
грамм выступлений. 

ЛИИ выдвигает на смотр 
кроме индивидуальных вы
ступлений симфонический 
оркестр, оркестры духовых 
и народных инструментов, 
джаз-оркестр. Из кружков 
будут представлены .драма
тический, хореографический, 
хоровой. 

Зал, где будет проходить 
смотр, оформляется карти
нами студентов ЛИИ и уче
ников изошколы клуба им. 
Газа Кировского завода. 

Будет ли прачечная 
готова в срок? 

Оборудование новой меха
нической прачечной студго
родка начато в декабре 1937 г. 

В настоящее время работа 
должна была бы быть гото
вой по крайней мере наполо 
вину. В действительности го
товность ее не превышает 
18—20 проц. 

С начала работ и на про
тяжении первых трех месяцев 
постройка совершенно не 
была обеспечена строитель
ными материалами. Для того, 
чтобы достать доски и гвозди, 
приходилось ломать старые 
сараи и собирать отходы по 
другим стройкам. Арматурное 
железо и гравий были полу
чены только в апреле и при
том с других объектов СУ, 
Для окончания железо-бетон
ных работ по устройству пе
рекрытия и перегородок нуж
но иметь 80 тонн цемента. 
Получено только 7 тонн и 
притом из фонда, предназ
наченного для других объек
тов.' 

По первоначальной догово
ренности, снабжение прачеч
ной стройматериалами дол
жен был производить отдел 
снабжения студгородка ЛИИ, 
но заведующий отделом тов. 
Глазунов отказался от этой 
миссии. В результате снабже
ние было переложено на 
СУ ЛИИ. Однако и строи
тельное управление не может 
снабжать постройку мате
риалами, так как тов. Глазу
нов до сих пор не перечислил 
фонды на материалы для пра
чечной и строительное упра
вление вынуждено снабжать 
ее из фонда других объек
тов. 

Пользуясь положением „хо
зяина" студгородка, Глазунов 
берет с постройки последние 
крохи приобретенного СУ 
материала. Если десятник по
стройки запрещает пилить 
на дрова доски, привезенные 
для прачечной, то ретивый 
начальник с пеной у рта на
брасывается на десятника и 
заявляет: — Я здесь хозяин 
и буду делать все, что мне 
нужно. Такого рода „участие* 
разумеется не ускорит окон
чание постройки. 

Дирекции ЛИИ и обще
ственности следует обратить 
серьезное внимание на этн 
факты. 

Н. Н. 
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вг ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ 

Ж и ВХТ—НЕ ПЛАТЯТ 

Физкультурники института —участника городской весенней спартакиады 

КРОСС им. тов. Ш В Е Р Н И К А 
День выдался "неудачный. 

Было сумрачно, холодно, шел 
дождь. Изредка проглядыва
ло солнце, но, не успев со
греть, скрывалось вновь, 

И все же к 12 часам, к крас
ному полотнищу с надписью 
.Старт* стали собираться 
люди. Шли по одиночке и 
группами, перебрасываясь 
шутками, взволнованно споря 
о чем-то. Звучал звонкий мо
лодой смех. Из общего весе
лого гула вырывались отдель
ные возгласы и разговоры, 

— Варя, куда? На кросс? 
И много у вас девушек? Э-э, 
маловато, 

— Механики, сюда! Старт 
скоро! 

— Девушки, а Вера бежит? 
— Ну, на кроссе посмотрим 

кто кого! 

традиционный кросс им, 
тов. Шверника собрал сюда 
сегодня эту звонкоголосую 
молодежь. Шли сдавать нор
мы, показать достижения, за
щищать свои факультеты. 
Шли участники, судьи, бо
лельщики. Фото-репортеры 
крутились в толпе, пытаясь 
что-то „схватить в кадр*. 

12 часов. 
—• Мужчины на тысячу мет

ров! Первый забег на ста-арт! 
Все подтягиваются ближе. 
Из общей массы выходят 

7 бегунов. Болельщики обод
ряюще похлопывают их по 
плечам, но они сразу стано
вятся серьезными. 

—• Внима-ание... Марш! 
И пошел забег за забегом.,. 

Женский, мужской, снова 
женский.., 2-й, 3-й, 4-й. 

— Четвертый? Это инте
ресно. 

На старт выходят старые 
ветераны Богданов и Воевод
ский. Эти уверены в своих 
силах. Недаром они прошли 
прекрасную школу под руко
водством Взорова. А вот тот 
темноволосый юноша в белых 
трусах немного нервничает. 
Он в этом году бежит впер
вые, да еще с лучшими бегу
нами, И опять слышится. 

— Внима-ание... арш! 
Но кто же придет первым? 

Кто? Томительно медленно 
бежит время. Минута, две, 
5—10 секунд, и из-за пово
рота показывается Богданов, 
за ним Воеводский. 

Болельщики неистово кри
чат: 

— Юра, Юра, скорее. Под
нажми! 

Еще несколько секунд, и к 
финишу первым приходит 
Богданов со временем 2,49, 
за ним Воеводский со време
нем 2.51,1. 

И опять замелькали забеги. 
Вот бегут Симина и Гераси
мова, Это тоже старые спорт
сменки. Их шаг четок и уве
рен. Они равномерно распре
деляют свои силы по всей 
дистанции. Их победа (Си
мина прошла 500 м, за 1,20,6 
мин,, Герасимова—за 1,30,7)— 

О О О 

результат систематической, 
упорной работы в спортшко
ле. 

Вот бежит первокурсница 
Надя Лебедева, отличница и 
хорошая гимнастка. Она про
ходит дистанцию с неплохим 
временем—1.37, 

Вот Ася Козлова и Варя 
Медведева — тоже гимнаст
ки—хорошо проходят пяти
сотку. Ася приходит первой 
в забеге, далеко опередив 
своих противниц, со време
нем 1,34,3. Варя приходит 
третьей. 

Так идет час за часом. Один 
за другим бегут крепкие, 
сильные, молодые. Даже по
года, побежденная этой не
удержимой молодостью, пе
рестала хмуриться.Выглянуло 
солнце, стало теплее и еще 
веселее. 

— Женщины, на старт! 
— Мужчины, на старт! 
Четко работает судейская 

коллегия, уверенно стартуют 
участники. И так до 5 часов. 

Ровно в 5 кросс окончен. 
Итоги его вполне удовле

творительны. Из 130 бежав
ших 101 уложился в нормы 
ГТО I, 

Кросс показал, что наш ин
ститут растит стране не толь
ко хороших инженеров, но и 
крепких физкультурников,за-
каленных, готовых к гряду
щим походам, готовых к за
щите нашей великой, социа
листической родины. 

Г. А. 

По дому аспирантов (студ
городок, корпус № 8) много 
злостных неплательщиков 
квартирной платы. 

Аспирант Бейрах поселился 
в декабре 1937 года и не 
вносит квартплату в течение 
пяти месяцев. Вместе с тем 
он требует себе новую квар
тиру и ему удается получить 
большую жилплощадь. 

Аспирант Ковалевский дол
жен за квартиру с ноября 
1937 года пр апрель 1938 года 
включительно. Он тоже по
требовал, чтобы ему переме
нили комнату на солнечную 
и произвели ремонт. Все было 
сделано, а когда комендант 
предложил ему расписаться 
на извещении о взносе кварт
платы, Ковалевский учинил 

Ш К О Л А АВТОМОБИЛИСТОВ 
Весной 1937 года, в ответ яа при

зыв героя Советского Союза тов. 
Ляпидевского о нассовой подго
товке кадров водителей автомашин, 
в ЛИИ была организована автомо
бильная школа для подготовки шо
феров-любителей. 

Работа школы в 1937 г. была со
пряжена с большими трудностями, 
вследствие крайней ограниченности 
средств и у^ебно-лабораторной базы. 
Характерными для этого времени 
были невысокая дисциплина слуша
телей, большой их отсев и невоз
можность предоставить практики 
всем прошедшим теоретическую 
учебу. 

В 1938 г. положение резко улуч
шилось. Бюджет школы значительно 
увеличился. Существует определен
ный план выпуска водителей авто
машин и мотоциклов, В течение 
первы:! четырех месяцев 1938 года по 
автомобильной специальности закон
чили работу 4 теоретических груп
пы. Курс прослушали 103 человека, 
т. е. годовой план уже выполнен. 
Теперь имеется 2 учебных автома
шины, на которых обучается прак
тической езде уже второй поток 
в 48 человек. К I мая школа вы
пустила 29 шоферов-любителей с 
поавами. Следует отметить большой 
интерес со стороны слушателей 
школы к практическому обучению 

н хорошую дисциплинированность, 
чего, к сожалению, еще нет в области 
теоретического обучения. 

В процессе организацин находится 
кабинет автомотошколы, имеющий 
пока еще небольшое количество де
талей, разрезных узлов и один 
экспонатный автомобиль. Пополне
ние кабинета идет непрерывно. 
Однако помещение крайне недоста
точно. 

С марта при школе начало функ
ционировать новое отделение—мо
тоциклетное, В нем работает около 
100 человек. Теоретические занятия 
проводятся в виде общих лекций 
для всего потока, читаемых специа
листом этого дела инж, А. М, Иеру
салимским. Лекциям сопутствуют 
практические лабораторные занятия. 
К учебной езде на мотоциклах при
ступить до сих пор не удалось, так 
как не отпущены еще средства на 
покупку учебных мотоциклов. До
стойна удивления политика клуба 
ученых ЛИИ, у которого имеется 
2 мотоцикла, которыми он пользу
ется, но упорно не хочет предоста
вить во временное пользование шко
ле. Если вопрос о приобретении 
учебных мотоциклов не будет срочно 
разрешен — налицо явная угроза 
срыва обучения в весенние и летние 
месяцы. Так же скверно обстоит 
дело с созданием экспонатного ма
териала по линии мотокурса. 

За истекший год автомотошкола 
приобрела известность среди широ
ких кругов нашего студенчества и 
сотрудников института. Их запросы 
и требования к школе увеличива
ются, и школа сможет их удовле
творить, если получит помощь от 
организаций института. До сих пор 
эта помощь была недостаточна. 

Школе предстоит заняться повы
шением квалификации выпущенных 
школой водителей, которым, во избе
жание дисквалификации, требуется 
углубление технических знаний и 
периодическое пользование автома
шиной. Для этого должна быть вы
делена специальная машина, а также 
мотоцикл, 

предполагается организация про
бегов и выездов в окрестности го
рода водителей школы в соедине
нии с проведением культурной и 
агитационно-массовой работы. 

На повестке дня разрешение во
проса о создании при институте 
филиала автомотоклуба или добро
вольного автомобильного общества 
для широкой работы по развитию 
автомобильной культуры среди сту
денчества и проф.-преподаватель-
ского состава нашего института. Во
прос этот вполне назрел. 

ИВАЩЕНКО 

циничную надпись: „когда бу
дут деньги, тогда и уплачу".. 

Побил все рекорды аспи
рант И. Н. Родин. Он не пла
тит с июля 1937 года по май. 
1938 года. Последний раз от
ветил коменданту: „Ах, на
счет квартплаты я забыл, ви
дите ли. Не беспокойтесь— 
сегодня зайду". Зайти о» 
„забыл" и уехал в команди
ровку. 

Можно указать массу фак
тов и фамилий злостных не
плательщиков, но думаю, что 
приведенные случаи доста
точно ярки. Показательно^, 
что когда администрация вы
вешивает список неплатель
щиков, то список срываетсА 
ими же. 

ИНАЕВ 

В с т о л о в о й БЕЗ ПЕРЕМЕН 
Газета „Индустриальный" 

неоднократно поднимала во
прос о работе столовых на 
территории института и студ
городка, ио до сих пор об
щественное питание постав
лено плохо. 

Обеды невкусные и доро
гие. В последнее время со
всем нет дешевых блюд, на
пример котлет по 95 коп. Ма
кароны стоили раньше 60 коп.. 

а сейчас 80 коп.Посуду моют 
плохо. На ножах и вилках 
часто можно видеть засохшие 
остатки пищи. Официантка 
ходят в грязных халатах. 

Пища недоброкачественная. 
Мне подали суп за 25 коп,, 
в котором вместо крупы пла
вали комки слипшегося с 
крупой теста. Суп был кис
лый и невкусный. 

Студент I курса Д. ГОЛЬДИН 

О О О 
ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ 

„УЛУЧШИТЬ ОБСЛУЖИВАНИЕ СТОЛОВОЙ" 
(„Индустриальный" № 22 от 29 марта 1938 г.) 

В дни занятий вечернего факуль
тета, т, е. в четные числа, торговля 
студенческого буфета продлена до 
8 часов вечера. 

С 29 апреля в студенческом бу
фете установлен сатуратор и произ
водится отпуск газированной воды. 
Кипяченая вода в баках отсут

ствует, потому что в буфете гидро
корпуса вышел из строя кипятиль
ник. Хозотделом титан снят. Отре
монтировать его невозможно ввиду 
его ветхости, а новых титанов в ЛИИ 
пока нет. 

Зав. столовой № 6 ПИСАРЕВ 

Дирекция, партийный комитет, местный комитет, 
секция научных работников и профессорско-пре
подавательский состав Ленинградского Инду
стриального инстнтута с глубоким прискорбием 
извещают о смерти в ночь на 14 мая 1938 года 

заслуженного деятеля науки, орденоносца 

профессора ВОРОНОВА 
Александра Александровича 

и выражают семье покойного свое искреннее 
соболезнование 

Вынос тела для погребения на Смоленском 
кладбище 17 мая 1938 года в 5 часов дня из Акто
вого зала Химико-технологического института 

(Загородный пр., 49). 

Профессор А. А. ВОРОНОВ 

Скончавшийся после длительной 
болезни заслуженный деятель 
науки, орденоносец профессор 
Воронов Александр Александро
вич в течение 52 лет непрерывной 
педагогической и научной дея
тельности в ленинградских ин
ститутах: Технологическом, Элек
тромеханическом, Машинострои
тельном и Индустриальном воспи
тал не один десяток поколений 
квалифицированных инженеров-
технологов и электриков. 

Многие годы проф. Воронов 
А. А. считался едва ли не един
ственным авторитетом в области 
электротехники, а его труд по 
этому курсу—едва ли не един
ственным пособием для многих 
поколений инженеров многих ин
ститутов. 

Дважды проф, Воронов был 
избран директором Технологиче
ского института в 1905 и 1908 гг. 
Следует отметить мужественное 
поведение покойного в 1905 г., 
когда царские войска осаждали 
здание института, где собралось 
на митинг революционное студен
чество. Своим мужественным по
ведением и авторитетом проф. 
Воронов А- А. предотвратил кро
вопролитие, потребовав увода 

войск и не допустив ввода нх в 
здание института. 

После Октябрьской революции, 
кроме педагогической работы в 
институтах, покойный принимал 
деятельное участие в Централь
ном электротехническом совете, 
в Комитете по делам изобретений, 
Гипромезе и др. 

Только тяжелая болезнь прер
вала его деятельность. 

Все знавшие покойного А- А. 
Воронова сохранят о нем память 
как о человеке глубоко честном, 
чутком к людям, внимательном к 
их нуждам, заслужившем глубо
кое уважение среди студенчества 
и преподавательского состава и 
как об ученом, педагоге, отдав
шем все свои силы и знания делу 
подготозки кадров инженеров-
технологов и электриков, 

Лроф.-докт. ГОРЕВ, академик 
А. ПОРАЙ-КОШИЦ, проф. Е. ГО-
РЕВА, проф.-докт. М. ДЕШЕВОЙ, 
проф. В. ИВАНОВ, проф.-докт. 
М. ЕВАНГУЛОВ, проф. В. ПОЛОВ, 
доц. А. АГТЕ, проф. А. ЗАЛЕС
СКИЙ, асо. Л. ГУН, проф. И. МА-
РЕНИН и др. 
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